

# REPORTER

## Kapolres Maros Hadiri Rakor Bersama Pelaksanaan Debat Publik Pilkada Kab. Maros

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.REPORTER.CO.ID](http://MAROS.REPORTER.CO.ID)

Oct 27, 2024 - 20:03



*Bhayangkara - Humas Polres Maros*

Maros - Kapolres Maros AKBP Douglas Mahendrajaya S.H.,S.I.K.,M.I.K.,M.Tr.,Opsla, hadir rapat koordinasi bersama dalam rangka

Debat Publik Pilkada yang dilaksanakan di Aula Kantor KPUD Maros, Sabtu 26/10/2024.

Rapat koordinasi bersama yang dihadiri Ketua KPU Maros Jumaedi S.P, beserta Komisioner, Bawaslu Sulaeman, Kabag Ops Polres Maros Kompol Abriadi A.Ag., Danunit Kodim 1422 Letda Balicaco, L.O paslon 02 Chaidir Abu Bakar.

Sambutan Ketua KPU Jumaedi S.P mengatakan Tahapan yang saat ini berlangsung pada kegiatan Divisi teknis dan data, serta logistik mengharapkan agar seluruh pihak terkait agar tetap menjaga situasi agar pilkada 2024 tetap berjalan aman dan kondusif,"ucapnya.

Komisioner KPU Divisi Sosialisasi menyampaikan kegiatan merupakan metode pelaksanaan kampanye yang difasilitasi oleh KPU melalui Debat Publik atau Debat terbuka.

" Tujuan pelaksanaan Debat Publik atau Debat Terbuka antar Pasangan Calon untuk menyebarkan profil, visi dan misi, serta program kerja para Pasangan Calon kepada masyarakat, juga untuk memberikan informasi secara menyeluruh kepada masyarakat sebagai salah satu pertimbangan dalam menentukan pilihannya dan menggali serta mengelaborasi setiap tema yang diangkat dalam Kampanye debat publik atau debat terbuka antar Pasangan Calon," pungkasnya.

Pelaksanaan Debat Publik Pilkada Kabupaten Maros akan digelar pada tanggal 3 November 2024 bertempat di Hotel Claro Jalan A.P. Pettarani Makassar.

Peserta Debat Publik yang terdiri dari Bawaslu Provinsi dan Bawaslu Kabupaten/Kota, unsur pemerintah, masyarakat, unsur akademisi, profesional, kelompok disabilitas, pers/media liputan, kru media penyelenggara penyiaran, tim Kampanye Pasangan Calon dan tamu undangan serta masing-masing Pasangan Calon.

Dengan Rakor bersama diharapkan debat publik pemilihan Calon Bupati dan Calon Wakil Bupati Maros akan berjalan aman dan lancar serta kondusif, Warga pun diimbau untuk bersikap tenang dan tertib selama kegiatan debat publik tersebut serta mendukung upaya pengamanan yang telah disiapkan untuk kesuksesan Pilkada di Kabupaten Maros. (Humas Polres Maros/\*)